



2017年3月度の御報恩御講の様子

慧光山 法遍寺(えこうざん ほうへんじ)について 住職 近藤道正

法遍寺は静岡県富士宮市にある「多宝富士大日蓮華山大石寺」を総本山と仰ぎ、日蓮大聖人様の763年に及ぶ正しき信仰を人々に弘め、ここ愛知地域の全ての人々が真の幸せをつかむ為に、総本山第67世御法主日顕上人猥下様が開基となって、昭和57年6月18日法遍院として建立され、平成20年12月23日に改築され、法遍寺となりました。日蓮大聖人様の出世の本懐である三大秘法の大御本尊様を信受し、破邪顕正の折伏精神を根本として布教活動をさせていただいております。

### ① 講中の皆様へ

いかなる垢で汚れた身といえども、御本尊の前において発誓して妙法信受の道に入れば、大成仏の道が開かれます。しかしながら懸命な勤行・唱題・折伏に励んでも、その人相応の苦悩があります。その苦悩を幸せに変えていくには、人生の中心に広宣流布の大願を忘れない信心が大切です。ここに身を置くか否かですべては決まります。ところで皆さん、御書を拝してありますか？御書を理解しようではなく、自分の心中深くに留め焼き付けようという心根で拝してください。そして毎月の御報恩御講へ参詣して功德を積み、素直な信心を実践しましょう。お待ちしております。

### ② 創価学会の皆様へ

日蓮大聖人の仏法に背き、日蓮正宗への様々な悪宣伝は、信心を攪乱させ、信心の初心さえも奪い取りました。創価学会が、あなたに真の幸せをもたらす集団であるかを冷静に見つめてください。日蓮大聖人は、御本仏としての化導のうえから、全世界の民衆に即身成仏の大利益を得せしめるために『本門戒壇の大御本尊(弘安2年10月12日)』を顕されました。成仏の大道を得るべく、勇気をもって法遍寺を訪ねてください。

### ③ 正しい宗教に関心のある皆様へ

信仰の必要性を認めない多くの人は自分なりの信念をもって、日々努力を重ねて一生を生きていけばよいと考えています。日蓮大聖人の説く仏法は人間の生命を説き明かし、人生に指針を与える最も勝れた教えです。この仏法の正しい信仰を生活の根本におくと、心の中の願いは成就し、自分の信念をより崇高な信念へと高め、人間性をより豊かなものとして生きて行くことができます。正しい宗教は何を目的に生きていけばよいかを教えてください。どうぞ法遍寺を訪ねてください。

# 法遍寺 から大切な 皆様へ

2017年4月1日

第2号

日蓮正宗 年間方針

## 折伏育成の年

法遍寺・天晴寺支部年間方針

## 青年部育成 全員で折伏

年間実践テーマ

① 勤行・唱題で折伏完遂

## 罪障消滅

② 御講参詣で人材育成

## 幸福境涯

③ 講中みんなで支部総登山

## 福德倍増

〒488-0881

愛知県尾張旭市城山町三ツ池6075-1

(TEL:0561-54-9226)